

KIA JACKSON: Hola a todos, y bienvenidos a la sesión de información previa a presentar su solicitud para el programa de Iniciativa de Investigación y Evaluación de la Oficina contra la Violencia hacia la Mujer, año fiscal 2024. En nombre del equipo de Análisis, Investigación y Evaluación de Desempeño de la Oficina contra la Violencia hacia la Mujer, les damos la bienvenida a esta llamada. Mi nombre es Kia Jackson y soy una Analista de Programas en OVW y miembro del equipo de Investigación y Evaluación, también llamado R&E. Conmigo están mis colegas, Ginger Baran y Olivia Storz.

Durante esta sesión informativa, tendrán disponible interpretación en lengua de señas estadounidense y en español. Los solicitantes que requieran una copia en papel de estos materiales deberán llamar al número 202-307-6026 o enviar un email a ovw.research@usdoj.gov.

Antes de comenzar, podría serles de ayuda tener la solicitud de R&E con ustedes para referencia durante esta sesión informativa. Tenemos mucha información que cubrir, así que nos detendremos periódicamente para responder preguntas. Sin embargo, habrá momentos en que necesitaremos seguir adelante para garantizar que cubramos toda la información antes del final del webinar. El objetivo de la sesión de información previa a la solicitud es destacar algunos puntos clave de la misma. Pero no es nuestra intención, ni tenemos tiempo suficiente, para repasar cada aspecto de la solicitud.

Por lo tanto, hoy daremos un vistazo a la Oficina contra la Violencia hacia la Mujer, también conocida como OVW, a la solicitud de la Iniciativa de Investigación y Evaluación, a la información sobre la subvención federal, a la información sobre elegibilidad, a los requisitos indispensables del programa, a la inscripción, a los componentes de la solicitud y la información clave a presentar, además de la información sobre la revisión de la solicitud.

Es posible que no llegemos a hablar de toda la información incluida en el PowerPoint. De cualquier forma, las diapositivas se publicarán por su referencia, y les pedimos que envíen todas sus preguntas al buzón de preguntas y respuestas para garantizar que las

recibimos todas. Leeremos las preguntas en voz alta para que todos los participantes sepan qué pregunta estamos respondiendo. También intentaremos no repetir la pregunta si ya fue respondida, así que es importante que presten atención a las preguntas y respuestas.

Como quizá sepan, la Oficina contra la Violencia hacia la Mujer, OVW, es parte del Departamento de Justicia de los Estados Unidos. Se creó en 1995, y desde aquí administramos programas de subvenciones autorizados por la Ley de Reautorización de Violencia contra las Mujeres, también conocida como VAWA, y por leyes posteriores. Además, la OVW ofrece asistencia en asuntos de violencia doméstica, violencia en el noviazgo, abuso sexual y acoso. Y nuestras subvenciones apoyan respuestas coordinadas de la comunidad para hacer responsables a los delincuentes y asistir a las víctimas.

OVW tiene prioridades este año que atraviesan todos nuestros programas de subvenciones y que pueden ver reflejadas en la solicitud en las páginas ocho y nueve. A continuación brindaré un pantallazo de la Iniciativa de R&E. Discutiremos el objetivo del programa, qué tiene de nuevo, los temas de Investigación y Evaluación, las áreas de estudio y las actividades no cubiertas.

El programa R&E está autorizado por la 34 USC 12291 B7, y el objetivo de la Iniciativa de R&E es investigar y evaluar enfoques para prevenir y tratar la violencia doméstica, la violencia en el noviazgo, el abuso sexual y el acoso.

La iniciativa se diseñó para brindar apoyo a colaboraciones de investigadores y profesionales que estudien estrategias apoyadas por VAWA para asistir a víctimas y hacer responsables a los delincuentes. Al generar más información sobre estrategias para asistir a la víctima y hacer responsable al delincuente, las comunidades que se benefician de financiación de VAWA estarán más preparadas para alinear su trabajo con prácticas de probada efectividad y a desarrollar una capacidad propia de evaluar nuevas y prometedoras formas de hacer las cosas.

Entonces, ¿qué tiene de nuevo este programa de OVW? Para empezar, se incrementó el tope del presupuesto y ahora los solicitantes pueden presentar propuestas de presupuestos hasta \$500 000 para el periodo de adjudicación de 12 a 36 meses. Además, los temas sobre los cuales OVW está aceptando propuestas se actualizaron desde las solicitudes del año pasado. Igual que la sección productos esperados.

Le dedicaré unos minutos adicionales a esta próxima sección. Si quieren seguir el tema, comiencen en la página seis de la solicitud. Los temas para R&E incluyen evaluaciones de intervenciones financiadas por VAWA. Por “intervenciones financiadas por VAWA” nos referimos a cualquier actividad que esté o pueda estar financiada por medio de programas de subvenciones de OVW dirigidas a abuso sexual, violencia doméstica, violencia en el noviazgo y acoso.

A continuación, evaluaciones de capacitación, estrategias, políticas, prácticas, herramientas y otros métodos de promocionar respuestas en las agencias de seguridad y de la fiscalía que contemplen traumas relacionados al abuso sexual, la violencia doméstica, la violencia en el noviazgo y el acoso. Las solicitudes para investigaciones sobre este tema deben mencionar cómo la guía de políticas el año 2022 del Departamento de Justicia se relaciona con la investigación propuesta.

Siguiente tema, prácticas restaurativas. Los solicitantes pueden proponer estudiar prácticas restaurativas relacionadas a la violencia doméstica, violencia en el noviazgo y/o abuso sexual. Por favor noten que OVW anunciará financiación por separado para invitar a que envíen solicitudes para evaluar el programa piloto de prácticas restaurativas. Eso sucederá más avanzado el año. Los parámetros del programa piloto de prácticas restaurativas se describen en la reautorización de VAWA de 2022.

A continuación tenemos la Investigación y Evaluación de servicios, programas de extensión comunitaria, capacitación, educación y prevención específico para LGBT. Los solicitantes pueden proponer el estudio de servicios y programas diseñados por y para miembros de comunidades LGBT con el fin de comprender si, cómo y por qué una

intervención, primero, satisface las necesidades de víctimas LGBT; y segundo, tiene éxito educando a las personas sobre violencia de género contra personas LGBT y previniendo que esa violencia ocurra y/o equipando mejor a los profesionales para que respondan a las víctimas LGBT de violencia de género.

Quiero hacer notar que en esta solicitud, la violencia de género se refiere a la violencia doméstica, la violencia en el noviazgo, el abuso sexual, el acoso y otras formas de violencia interconectada.

Así que temas adicionales incluyen la Investigación y Evaluación de formas de garantizar el acceso lingüístico y respuestas a violencia de género. Los solicitantes pueden proponer que se examinen políticas, prácticas, estrategias, herramientas, etcétera empleadas para garantizar que las víctimas de violencia de género tengan un acceso lingüístico significativo a servicios y ayuda y puedan participar por completo en procesos judiciales.

Ahora, otro tema: evaluación de herramientas curriculares de capacitación y otros recursos de asistencia técnica desarrollados e implementados con fondos de subvenciones de OVW.

Por favor, noten que los proveedores de asistencia técnica pueden ser socios profesionales en solicitudes de R&E bajo este tema específico, pero los proveedores de asistencia técnica no deberían postularse para encabezar una evaluación de su propia asistencia técnica y capacitación. Por ejemplo, un proveedor de asistencia técnica puede ser socio en un proyecto de otra organización que está solicitando evaluar un modelo que quizá el proveedor de asistencia técnica creó.

Si tienen más preguntas al respecto, siéntanse libres de contactarnos para que les brindemos mayor asistencia.

Siguiente tema, análisis de datos secundarios relacionados con violencia doméstica, violencia en el noviazgo, abuso sexual y acoso.

Y el siguiente tema, investigación, evaluación y análisis de datos relacionados con prevención de homicidios por violencia doméstica.

Los solicitantes que propongan proyectos de esta área, que podrían caer bajo los temas adicionales mencionados más arriba, pueden referirse a intervenciones diseñadas para ayudar a prevenir homicidios por violencia doméstica, además de análisis de datos relacionados con homicidios por violencia doméstica con la intención de prevenirlos.

Las dos diapositivas siguientes cubrirán áreas temáticas específicas que se relacionan a evaluaciones de innovaciones emergentes para asistir a las víctimas de violencia de género.

La primera que tenemos aquí es la asistencia económica flexible u otras formas de mitigar la inseguridad económica de los supervivientes derivada de la victimización y/o compensar los costos relacionados a su seguridad, estabilidad y sanación. Luego, estrategias para asistir a supervivientes involucrados con la justicia, encarcelados o que estuvieron encarcelados. Y formas de apoyar la recuperación de los supervivientes que abarcan un amplio rango de intervenciones sanadoras, incluyendo, pero no limitándose, a intervenciones somáticas, arteterapia, talleres de escritura, yoga, masajes, intervenciones con animales, clases de artes marciales y autodefensa, participación comunitaria y otras formas de sanar que están arraigadas en tradiciones culturales.

Y por último, nuestras últimas tres áreas de evaluación son innovaciones emergentes, conectar estrategias de intervención de violencia en la comunidad enfocadas en violencia entre pandillas y con armas con esfuerzos para prevenir y responder a la violencia de género.

Esta investigación podría también enfocarse en el impacto de la violencia de género en los interruptores de violencia y mensajeros creíbles.

También nos interesan las evaluaciones que tratan sobre enfoques para discutir las necesidades de seguridad, sanación y justicia legal de los supervivientes de comunidades históricamente marginalizadas y desatendidas cuyas vidas se cruzan con el sistema de asistencia de menores.

Por último, atraer organizaciones de culturas específicas, organizaciones comunitarias, organizaciones para jóvenes y lideradas por jóvenes a programas de prevención y respuesta. Las solicitudes de R&E que impliquen enfoques que comprometan la seguridad de la víctima y socaven la responsabilidad del delincuente podrían sufrir una reducción de puntos durante la evaluación de sus pares y podría eliminarse. Esto podría incluir actividades enumeradas en la guía que acompaña la solicitud y métodos que no están de acuerdo con los principios metodológicos descritos en la solicitud, de lo que hablaremos pronto.

Ahora, en esta diapositiva básicamente resumimos y les informamos que la lista de actividades no cubiertas en la solicitud puede encontrarse en la página nueve. No dejen de ver esa sección y consultarnos si tienen dudas ya que las solicitudes no cubiertas pueden ser eliminadas.

A la OVW le interesa financiar temas de Investigación y Evaluación que contribuyan a desarrollar conocimiento en las seis áreas de estudio compartidas en la pantalla.

Pueden encontrar más información sobre las áreas de estudio en las páginas nueve y diez de la solicitud.

Las áreas de estudio son la justicia, las necesidades de las víctimas, culturas, disparidades y acceso, impacto, indicadores de éxito y promover la abstención y reducir la reincidencia. Abstención y reducir la reincidencia.

Voy a hacer una pausa ahora para responder preguntas y ver si tenemos algo en el chat de Preguntas y Respuestas. Bien. Tenemos una pregunta. La primera pregunta que veo

es: “¿Puedes darnos un enlace o información sobre cómo aprender más sobre el tema de las prácticas restaurativas que es parte de la reautorización de VAWA de 2002?”.

Creo que te refieres a la reautorización de 2022, Susan, pero puedes encontrar más información en el estatuto, y parece que Ginger, mi colega Ginger, envió un enlace por el chat, por si quieren saber más sobre el programa de prácticas restaurativas. Gracias, Ginger.

Siguiente pregunta: “¿Existe un software específico para recolectar información?”. Ramona, no imponemos el uso de un software específico para las solicitudes de R&E. Y Ginger también respondió esa pregunta en el chat.

La siguiente pregunta es: “¿Y una propuesta que se concentre en el perpetrador de violencia con quien se mantiene una relación íntima con el objetivo de promover la seguridad de las víctimas?”. Derrick, eso suena acorde y cubierto por la solicitud de R&E. Si tienes información más específica sobre cómo se vería eso en lo que a investigación del perpetrador se refiere, puedes comentárnoslo. Pero sí parece pertinente a la solicitud y a las áreas que priorizamos.

“¿Cómo...?”. La siguiente pregunta: “¿Cómo asignan a los beneficiarios si nos interesa una categoría en particular?”.

En base a la respuesta de Ginger, quiero agregar que la OVW no asigna beneficiarios a solicitantes de R&E. No hacemos contribuciones paritarias para el programa R&E. Los solicitantes pueden proponer que se evalúen las intervenciones que actualmente financia la OVW, como a un actual beneficiario, o podría ser financiado por OVW, pero que entre dentro del ámbito de al menos uno de los programas de subvenciones de la OVW.

Bien, intentaré responder algunas preguntas más y responderemos las demás durante la siguiente sesión de preguntas y respuestas.

"¿Podrías hablar de la probabilidad de que un proyecto reciba financiación si es receptivo a las prioridades de la OVW, pero no exactamente a los temas específicos enumerados en las páginas seis a nueve?"

¿Hablar de la probabilidad? Bueno. Nosotras... Ginger, siéntete libre de interrumpir si no respondo correctamente.

No vamos a reducir puntos o desestimar una solicitud si no se alinea específicamente con las cuatro áreas prioritarias de la OVW. Eso no contará en su contra. Pero sí querrán... Su solicitud debería responder a lo pedido, a las áreas de estudio y seguir nuestros principios metodológicos. Pero nosotros... Si no responde necesariamente a una de las cuatro áreas prioritarias estipuladas por OVW, aún puede ser considerada para R&E. Espero que eso responda tu pregunta. Si no es así, por favor dímelo.

Bien, responderé una más y después seguiremos con lo que falta. Están llegando varias. "Para innovaciones emergentes, si OVW finan... La evaluación de esas innovaciones con estas subvenciones, ¿qué posibilidades hay de que esas innovaciones sean subvencionadas por OVW como un programa o actividad recién creado si la evaluación... Si se descubre que funciona?".

Ginger ya respondió esta pregunta. Todos los programas de subvenciones tienen procesos y solicitudes competitivos que describen los criterios empleados para evaluar las solicitudes, así que no hay garantía alguna de futura financiación.

Ahora seguiré adelante para no quedarme sin tiempo, pero continuaremos respondiendo sus preguntas lo mejor que podamos en el chat y la casilla de preguntas. Por favor, sigan escribiendo y les responderemos cuando podamos.

Bien, ahora vamos a discutir la información sobre subvenciones federales. Esta diapositiva tiene información de un vistazo sobre la solicitud de la Iniciativa de

Investigación y Evaluación. Les da el número de Grants.gov, el número del CFDA por si lo necesitan.

Como mencionamos antes, el periodo de asignación es de 12 a 30 o 12 a 36 meses. Los niveles de subvención... Disculpen. Los niveles de subvención aumentaron a \$500,000 este año. La inscripción al Sistema para la Administración de Subvenciones, también conocido como SAM, y Grants.gov debería abrir antes del 19 de marzo. Los instamos, aunque no es una fecha límite de la OVW... Los instamos a que se inscriban en los sistemas en cuanto puedan. Podrían darse retrasos inesperados, todo puede suceder, así que los instamos a que se inscriban en los sistemas con tiempo suficiente. La fecha de cierre de Grants.gov para esta oportunidad es el 9 de abril de 2024 a las 11:59 PM hora del este. La fecha de cierre para JustGrants es el 11 de abril de 2024 a las 8:59 PM hora del este, y estimamos... O la fecha de inicio del periodo de funcionamiento será el 1 de noviembre de 2024. Calculamos que los beneficiarios serán informados antes del 1 de octubre de 2024.

El periodo de asignaciones y las cantidades... Como mencionamos antes, el límite de los presupuestos de \$500,000 incluye costos directos e indirectos. Los presupuestos que incluyan en el formulario SF-424 la subvención total estimada que se solicita debe reflejar la duración estimada del proyecto, que no debería exceder los 36 meses. En unos instantes hablaremos del formulario SF-424.

Las subvenciones R&E suelen ser de entre \$300 000 y \$500 000. Todas están sujetas a la disponibilidad de los fondos y cualquier modificación o requisito adicional que la ley pueda imponer. El presupuesto debería incluir financiación para accesibilidad y compensación para socios de proyecto y para investigadores.

Para más información sobre requisitos para presupuestos, por favor remítanse a la página 17 de la solicitud.

Para más información sobre restricciones de las subvenciones y costos inadmisibles, por favor remítanse a la página 19 de la solicitud.

No voy a leer la pantalla en voz alta, pero esta información básicamente destaca las siguientes entidades que son elegibles para solicitar fondos de la Iniciativa de Investigación y Evaluación, que va desde entidades sin fines de lucro a aquellas que no están registradas con la IRS, entidades sin fines de lucro no registrada con la IRS, comunidades religiosas, organizaciones tribales y gobiernos.

Pueden encontrarse en la solicitud más información sobre solicitantes elegibles.

También quiero destacar que un solicitante puede presentar más de una solicitud siempre y cuando cada solicitud proponga un proyecto distinto en respuesta a la solicitud.

Los subbeneficiarios pueden ser parte de múltiples propuestas. Por eso es esencial que los solicitantes sigan las instrucciones en la solicitud y comiencen temprano, así tienen tiempo para solucionar cualquier problema que encuentren.

Si tienen preguntas, por favor contáctennos. Errores aparentemente menores o información faltante pueden ocasionar que una solicitud se considere incompleta o no apta, o pueden interferir con la entrega a tiempo de la solicitud. Toma mucho tiempo preparar una solicitud para subvención, y no querrán que un descuido menor cause que su solicitud no pase a la etapa de evaluación de sus pares. A continuación discutiremos los requisitos del programa.

Esta sección de la solicitud describe los requisitos de la Iniciativa de R&E, incluyendo los principios metodológicos a los que deben adherir los beneficiarios. Regulaciones respecto a confidencialidad y protección de sujetos humanos. Y el producto esperado.

Si quieren seguirme en su solicitud, esta información en particular... Esta información específica, disculpen, comienza en la página 11.

Entonces, los principios metodológicos para el programa R&E. Cualquier proyecto subvencionado bajo esta solicitud debe cumplir con los principios metodológicos enumerados debajo.

OVW solo apoyará métodos de investigación que coincidan con el propósito de la investigación, se basen en evidencia existente, defiendan la seguridad de la víctima como el objetivo primordial bajo el presupuesto de que el progreso científico siempre es subordinado a ese objetivo, probablemente descubran algo de utilidad práctica para los proveedores de servicios para las víctimas y profesionales de los sistemas de justicia, se desarrollen colaborativamente entre investigadores y profesionales, asignen la menor carga posible a las víctimas de delitos, delincuentes y sistemas, operen con un marco teórico convincente y, por último, hayan sido aprobados por el Comité Institucional de Revisión de Protocolos o IRB si involucran sujetos de investigación humanos.

La OVW no apoyará investigaciones que prioricen el rigor científico por sobre la ética y el valor práctico. Definimos “ética” de una forma amplia, no limitada a los estándares publicados.

La OVW no apoyará investigaciones que tengan una utilidad mínima para profesionales y ofrezca beneficios mínimos según el costo, le falte una fundación teórica clara y/o estén diseñadas para generar hallazgos descriptivos que enfatizan las vulnerabilidades a la vez que desatienden las fortalezas de poblaciones específicas.

Cualquier beneficiario de una subvención bajo esta solicitud deberá cumplir con las regulaciones del DOJ sobre confidencialidad y protección de sujetos humanos.

Los solicitantes deben presentar un certificado de privacidad junto con su solicitud. Pero no es necesario que tengan la aprobación del IRB al momento de presentar su solicitud.

En caso de recibir una subvención, deberán presentar la documentación pertinente de la aprobación o exención de la IRB. Como mencioné antes, hemos actualizado la lista de productos necesarios para la solicitud de este año. Se requerirán una o más presentaciones a través de un seminario en línea o conferencia. Siguiendo, productos intelectuales. Deberán tener uno o más productos intelectuales publicados o presentados para su publicación. Es decir, artículos científicos que hayan pasado por evaluación de pares y/o, de ser apropiado, artículos de revistas de derecho, documentos de conferencia y similares.

Este año, por primera vez, les hemos pedido a los actuales y posibles solicitantes que presenten uno o más informes de dos páginas escritos en lenguaje simple, ya que estarán dirigidos a practicantes o al público en general. El informe deberá incluir un resumen del estudio, metas y objetivos, preguntas de investigación, métodos, resultados, descubrimientos clave y límites. Finalmente, de ser concedida la subvención, los beneficiarios de la solicitud deberán entregar un reporte de investigación final. El reporte de investigación final debe estar escrito de forma que resulte accesible a una amplia audiencia, que incluye practicantes, legisladores y otros investigadores.

Bien, a continuación les contaré un poco sobre el Sistema para la Administración de Subvenciones, también conocido como SAM, el proceso de registro en Grants.gov. Esta sección describe los detalles de registro, el contenido de la entrega de la solicitud e información clave para la entrega, como también la fecha. La portada de la solicitud R&E provee información adicional sobre el registro. Si están siguiendo la solicitud, encontrarán más información sobre el proceso de registro y la fecha límite de la página 25 a la 27. Para entregar la solicitud completa antes de la fecha límite, deben registrarse en tres lugares distintos: SAM, Grants.gov y JustGrants. La solicitud, junto con las diapositivas, explican los pasos en mayor detalle. Si quieren solicitar a R&E, recomendamos que vayan inmediatamente a la sección y comiencen lo antes posible, para que tengan claro los pasos de entrega. De nuevo, quiero hacer hincapié en que deberán registrarse en SAM y Grants.gov primero antes de JustGrants. Nuevamente, es nuestra recomendación.

No un requisito. Pero sí les recomendamos que comiencen el proceso de registro y que se aseguren de que todas sus cuentas están actualizadas para el 19 de marzo.

Veamos, los dos formularios. Voy a contarles más sobre la solicitud de Asistencia Federal, también conocida como SF-424. Los solicitantes deben completar el formulario en Grants.gov. El formulario se genera cuando un aplicante comienza con el proceso de entrega en Grants.gov. Va a estar en el sistema para que lo completen. A continuación, el formulario de Divulgación de actividades de cabildeo, también conocido como el SF-LLL. Todos los solicitantes deberán completar y entregar el formulario de Divulgación de actividades de cabildeo en Grants.gov. Los solicitantes que necesiten financiación para actividades de cabildeo deberán presentar la información solicitada en el formulario. Los solicitantes que no necesiten financiación para actividades de cabildeo deberán completar con N/A donde sea necesario. Por último, la sección de Información de solicitante estándar en la solicitud de JustGrants se llena automáticamente con la información obtenida del SF-424 entregado en JustGrants. Los solicitantes deberán revisar la información de solicitante estándar y hacer los cambios necesarios.

Asegúrense de confirmar el representante autorizado, verificar el nombre y dirección legales, e ingresen los códigos postales de las áreas afectadas por el proyecto. Pueden ir a la página 15 de la solicitud R&E para obtener información adicional sobre cómo completar y entregar la solicitud de Asistencia Federal.

Bien, voy a detenerme ahí. Veamos. Recibimos muchas preguntas. A ver, aquí tenemos una: "Me cuesta entender los programas financiados por VAWA. Me interesa evaluar un programa que está financiado por el Programa de CDC de Prevención de Violaciones y Educación. Creo que el programa solía estar financiado por VAWA, pero no por la OVW. ¿Es algo que se adecúe?". Sí, recomendamos que te contactes directamente con nosotros para que podamos asesorarte sobre cualquier intervención que consideres evaluar, para asegurarnos que esté dentro del área. Por favor, ponte en contacto con nosotros.

Siguiente: “¿Es necesario que la organización PI haga la mayor cantidad del trabajo o reciba la mayor parte del presupuesto? ¿Podría una organización asociada evaluar su propio programa con la supervisión de un objetivo PI?”. Como dijo Ginger, esta es una pregunta que recibimos seguido y depende de los detalles específicos de la solicitud. Tu solicitud debería asegurar la investigación, integridad e independencia. Los evaluadores y la OVW pueden identificar problemas en una solicitud si una entidad evalúa su propio trabajo. Incluso si el solicitante directo no es la entidad. Así que, como dijo Ginger, las sociedades entre investigadores y practicantes no siempre están bien definidas. Ponte en contacto con nosotros. Los evaluadores también nos marcan cierta información. Si tienes más preguntas específicas, envíanos un mensaje.

A ver: “Respecto a la evaluación de un currículum de prevención de violencia de pareja adolescente y su impacto en comunidades de bajos recursos y áreas urbanas, ¿dirías que podría recibir financiación en esta oportunidad?”. Estoy de acuerdo con Ginger, está dentro del área de R&E.

Otra pregunta: “¿Podemos usar parte de la financiación para contratar personal de tiempo completo o parcial o para evaluar la capacitación propuesta?”. Buena pregunta, la respuesta es sí.

Otra buena pregunta que entró justo antes de que avanzara: “Para aclarar, ¿podemos entregar la subvención por Grants.gov o JustGrants, o por ambas a la vez?”. Ambas, es un proceso de dos pasos. Comienzan en Grants.gov y terminan en JustGrants. Hay una sección en la solicitud que explica el proceso y las fechas límite. Les contaré un poco más antes de cerrar el tema. No nos queda mucho tiempo, avancemos. Tendremos más oportunidades para responder preguntas, pero hay que seguir.

]

Esta sección describe el contenido de los componentes solicitud, como también de componentes adicionales que requiere cada solicitud. Se recomienda enviar una Carta de Intención, pero no es necesario. Podrán enviar una Carta de Intención no vinculante hasta el primero de marzo a OVW.Research@usdoj.gov. Los solicitantes interesados que

no envíen una Carta de Intención aún podrán solicitar la subvención. Si quieren más información, vean la sección de información de solicitud y entrega en la página 13. En el sitio web de la OVW encontrarán un ejemplo de carta.

Todos los solicitantes deberán incluir los siguientes cuatro componentes: síntesis de la propuesta, descripción de la propuesta, hoja de cálculo del presupuesto y descripción del presupuesto, además de los apéndices requeridos. Las solicitudes que no incluyan estos componentes se tomarán como incompletas y no serán tomadas en cuenta para la financiación.

La síntesis de la propuesta no deberá tener más de 400 palabras y debe resumir el proyecto propuesto en palabras simples. Debe incluir el título, propósito, metas y resultados, actividades primarias, posibles beneficiarios e intervención de los destinatarios, en caso de saberlo. La síntesis no cuenta dentro del límite de páginas de la descripción de la propuesta.

La descripción de la propuesta deberá incluir cinco secciones identificadas en la solicitud. Es importante abordar el criterio marcado para cada sección, en las páginas 16 y 17 de la solicitud. Las cinco secciones son: presentación del problema, diseño e implementación del proyecto, impacto potencial, capacidades y competencias, y plan de divulgación. La descripción de la propuesta no debe tener más de 30 páginas con doble espaciado, tamaño de fuente de 11 y sangría de una pulgada. La descripción de la propuesta deberá contar con una página de título que incluya información como el título de proyecto, la fecha de entrega, nombre e información de contacto, representante autorizado, el investigador principal (PI) o cualquier coinvestigador del proyecto, como también una tabla de contenidos. Si se incluyen en el cuerpo principal de la descripción de la propuesta y no en los apéndices, las tablas, gráficos, figuras y otras ilustraciones contarán dentro del límite de 30 páginas para la sección de la descripción. El título, la síntesis, los apéndices, incluyendo las tablas, gráficos o figuras en formularios gubernamentales no cuentan dentro del límite de 30 páginas.

Lo último que me gustaría resaltar es que si un solicitante está proponiendo un diseño experimental o similar, deberá agregarse un análisis de poder. De nuevo, los criterios marcados en cada sección de la descripción de la propuesta se encuentran en las páginas 16 y 17 de la solicitud.

Los solicitantes deberán entregar el detalle y la descripción del presupuesto y cargar la documentación asociada como anexo en JustGrants. La OVW recomienda a los solicitantes que preparen y entreguen presupuestos en una hoja de cálculo de Excel, o un software similar. La hoja de cálculo de presupuesto y la descripción del mismo no llevan puntaje, pero sí se envían a los investigadores. La descripción de la narrativa debe describir cada objeto del presupuesto y explicar todos los costos del mismo. En la página 35 de la solicitud, apéndice A, se incluye un ejemplo de hoja de cálculo de información y descripción del presupuesto. Usa como ejemplo el presupuesto de una subvención de investigación. También hay un seminario web archivado en el sitio de la OVW que explica cómo crear un presupuesto. Si quieren una lista completa de los requisitos, vean la sección de hoja de cálculo y descripción del presupuesto en las páginas 17 y 18 de la solicitud. Hay información adicional sobre costos permitidos y no permitidos en la página 19, que trata la sección de restricción de financiación. Algo más que me gustaría decir es que, en el pasado, hemos visto presupuestos que incluyen financiación para incentivos. Los incentivos no están permitidos, pero sí los salarios para participantes. Ténganlo en cuenta si quieren incluir los salarios de los investigadores en el presupuesto.

De la página 21 a la 24 de la solicitud están los apéndices que deberán entregar los solicitantes con sus solicitudes. Si un solicitante determina que un apéndice en particular no es importante en su solicitud, pueden agregar un archivo que explique los motivos. Los apéndices no cuentan dentro del límite de páginas para la descripción de la propuesta. De nuevo, de la página 21 a la 24 encontrarán información detallada sobre los apéndices requeridos. De la página 21 a la 24. Están en la diapositiva, pero la solicitud tiene información detallada.

También hay componentes adicionales que debería contener una solicitud completa. Los siguientes componentes que mencionaré no serán puntuados, pero deberán incluirse en la solicitud, de lo contrario, la solicitud no será considerada. Algunos componentes se generan durante el proceso de entrega de la solicitud, mientras que otros se cargan y anexan en JustGrants. No tenemos mucho tiempo, así que les daré una lista de los componentes adicionales de la solicitud, pero encontrarán más información en la diapositiva y en la solicitud. La información comienza en la página 24.

Los componentes adicionales de la solicitud son: una carta de no sustitución, un aviso de confidencialidad, una evaluación de riesgos presubvención. Cada solicitante deberá entregar la evaluación de riesgos. Es importante que no entreguen respuestas de un año fiscal anterior sin actualizar la evaluación de riesgos. Respondan todas las preguntas del cuestionario. También deberán volver a entregar la ficha de resumen de datos. En la página 55 de la solicitud R&E encontrarán una lista de preguntas que se harán en la ficha de resumen de datos. Este año, los solicitantes deberán completar los cuestionarios en JustGrants, aunque las preguntas también se harán en los apéndices B, C y D de la solicitud. Si quieren saber más sobre costos indirectos, vayan a esta diapositiva.

Otro componente de la solicitud es el resumen de financiación federal. Los solicitantes deberán revelar todas las subvenciones actuales o recientes de la OVW, si las tienen, como cualquier solicitud pendiente de la cual el solicitante sea subbeneficiario. Los solicitantes deberán también revelar todos los programas de subvenciones federales de los cuales reciba financiación o para los cuales haya aplicado en el Año Fiscal 2024 para realizar actividades similares. La información deberá agregarse a la tabla. Hay un ejemplo en el sitio web de la OVW. Si quieren más información sobre qué incluir en la tabla, vayan a la página 24.

También habrá algunos cuestionarios. Por ejemplo, todas las organizaciones sin fines de lucro o no gubernamentales que soliciten financiación de la OVW, y que no la hayan recibido previamente o en los últimos tres años, deberán completar un cuestionario de capacidad financiera. Deberán anexarlo con su solicitud en JustGrants. Además, puede

que también deban entregar su reporte anual actual de auditoría, pero pueden encontrar una plantilla del cuestionario de capacidad financiera en el sitio web de la OVW.

A continuación, les daré una lista de divulgaciones y garantías. Encontrarán más información al respecto en las páginas 21 y 22. Existen cuatro. Algunas de las divulgaciones y reconocimientos serán completadas a lo largo del proceso de solicitud.

La última sección que cubriremos el día de hoy resaltaré la información clave de entrega. No nos queda mucho tiempo, así que intentaré ser lo más clara posible. En la página 14 de la solicitud de R&E encontrarán información de formato y requisitos técnicos. No voy a mencionarlos, pero las solicitudes deben seguir el formato y los requisitos técnicos para todos los documentos anexados.

Bien, como mencionamos antes, el paquete completo de la solicitud, incluyendo la misma, está disponible en Grants.gov y en JustGrants. Los documentos faltantes deberán cargarse en JustGrants. La fecha límite para entregarlos es el 11 de abril. Recuerden los pasos preliminares que deberán seguir antes de entregar los documentos. La OVW no aceptará solicitudes después de la fecha límite de JustGrants, a excepción de existan climas severos o desastres naturales o causados por el hombre. Si quieren leer nuestra política para solicitar una extensión de la fecha de entrega, visiten la página 16 de la solicitud. Además, si tienen problemas técnicos, deben avisarnos mínimo cuatro horas antes de la fecha límite. Si tienen problemas técnicos, pónganse en contacto.

Cuentan con la información de contacto del equipo de SAM, JustGrants y Grants.gov si necesitan ayuda adicional.

Recuerden que el proceso de solicitud tiene dos pasos. El primero, subirla a Grants.gov. El segundo, subir la solicitud y todos los anexos a JustGrants. La fecha límite es el 11 de abril. Un consejo para que suban la aplicación a tiempo, deben subirla completa en JustGrants para la fecha límite.

Esta diapositiva tiene información de contacto en caso de que tengan problemas técnicos. Aquí tienen la información si la necesitan.

Las solicitudes serán evaluadas de acuerdo a cómo responda a cada sección y cómo se dirija a cada elemento. Las solicitudes serán evaluadas de acuerdo a la calidad de la respuesta, y capacidad del solicitante y sus socios, al igual que el nivel de detalle. Cada elemento deberá ser tratado en su sección correspondiente. Se deducirán puntos si el solicitante no incluye la información en la sección apropiada, independientemente de si la información está incluida en otra parte de la solicitud.

Si quieren más detalles de los nuevos criterios, vean la sección de información del resumen de la solicitud al principio de la página 28.

Para finalizar, hablemos de los recursos. Hay una lista de recursos en el sitio web de la OVW. Algunos de los enlaces están en el chat. Esta diapositiva menciona algunos recursos disponibles para la creación del presupuesto que deberán entregar con su solicitud en los próximos años. La División de Administración Financiera de Subvenciones, (GFMD, por sus siglas en inglés) es el equipo que supervisa los presupuestos. Han desarrollado una presentación detallada sobre cómo desarrollar un presupuesto para una solicitud de la OVW. La presentación cubre algunos de los desafíos que podrían enfrentarse con sus presupuestos y les da información sobre el proceso de revisión de la OVW. El seminario web está en la página de la OVW y en esta diapositiva. También incluye la guía de uniformes y la guía financiera de DOJ. En esta diapositiva encontrarán la información de contacto. Si tienen preguntas financieras, pónganse en contacto con la GFMD de la OVW. Algunas preguntas técnicas sobre Grants.gov y apoyo técnico de JustGrants también están incluidas en la solicitud y en las diapositivas. Si tienen dudas sobre la solicitud pueden ponerse en contacto conmigo o enviar un correo a OVW.Research@usdoj.gov. Intentamos responder dentro de las 24 o 48 horas.

Bueno, cubrí mucha información en poco tiempo. Tenemos tres minutos para abrir el chat y leer sus preguntas, pero veo que Ginger ha respondido a varias de ellas. No creo que

tengamos tiempo de responderlas todas. Podemos crear un documento con todas las preguntas que hicieron hoy, las responderemos y lo compartiremos con ustedes. Podrán encontrarlo en el sitio web de la OVW. Nos pondremos en contacto con Leidos para obtener la grabación, la transcripción y el documento de preguntas. Apreciamos que compartan sus dudas.

Bueno, Ginger, ¿te queda alguna pregunta sin responder? Ahí veo una.

Vamos a leerla: “Creo que ya respondieron la pregunta del programa de violencia en el noviazgo adolescente, pero solo para confirmar, ¿es posible evaluar programas de prevención de la violencia fuera del sistema de justicia criminal?”. Sí, así es. Aceptamos solicitudes que estudien y evalúen programas de prevención de violencia fuera del sistema de justicia criminal.

Bien. Bueno, compartiremos las diapositivas y la grabación con ustedes. Espero que hayamos podido responder todas sus preguntas el día de hoy y les agradecemos su presencia. Si tienen más preguntas, no duden en enviarnos un correo a OVW.Research@usdoj.gov. Esperamos sus preguntas. Suerte con la solicitud, gracias por su tiempo.